

NÉGOCIATIONS SALARIALES ENEDIS 2026

Ni justice sociale, ni reconnaissance des salariés : La CGT ne signe pas !

Après des échanges avec les employeurs de la branche IEG laissant entendre qu'une augmentation faible du niveau du SNB (0,5% !) allait pouvoir donner de la marge de négociation aux entreprises de la branche dans le cadre de leurs négociations sur les mesures individuelles, c'est une parodie de négociation à laquelle s'est livrée ENEDIS.

- 1 Une séance d'ouverture le 2 décembre durant laquelle la direction a proposé 1.25% (20.750 NR environ)**
- 2 Une seconde et dernière séance le 10 décembre que la direction a imposé comme conclusive. Avec une proposition à 1,7% soit l'attribution d'environ 28.000 NR, toutes mesures individuelles confondues, pour plus de 38.000 agents.**

Pour la CGT, la justice sociale imposait une compensation sur le retard pris sur l'inflation cumulée (1 NR pour tous) mais surtout un nombre de GF et NR permettant de reconnaître l'engagement des agents à qui il est demandé toujours plus : à minima 2,3%.

Faisant fi de la justice sociale et de la reconnaissance des agents mais sûrement pas des dividendes qu'elle promet à l'actionnaire, la direction d'ENEDIS a mis un STOP à la négociation en dépit des demandes répétées de toutes les organisations syndicales.

 **Elle soumet ainsi à la signature un accord au rabais sous la menace d'une Décision Unilatérale Employeur moins-disante en cas de non-signature !**

C'est avec ces éléments que la CGT a consulté ses structures qui, à une large majorité, ne lui ont pas donné mandat pour signer l'accord mesures salariale ENEDIS 2026.

La Direction, par son comportement, a clairement indiqué sa vision de la politique salariale, de l'effort demandé à ses agents et de l'importance qu'elle donne au dialogue social. **Cet accord tient plus de la provocation que de la proposition!**

Le personnel jugera sur pièce et adaptera en conséquence son implication dans les activités croissantes qui ne manqueront pas de lui être confiées dans les années à venir.

Comment la direction d'ENEDIS peut-elle être encore surprise par les actions en grève qui s'organisent dans les territoires ?!